

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penjualan berbasis *web* digunakan untuk melakukan transaksi jual beli antara penjual dan pelanggan. Sistem penjualan pada UMKM Klasik Keik dianalisis dan dirancang untuk memberikan kemudahan bagi penjual untuk mengelola promosi produk, mengelola transaksi jual beli dan mengelola data transaksi. Juga memberikan kemudahan kepada pelanggan melihat produk yang dijual dan melakukan transaksi pembelian. Perancangan sistem penjualan dilakukan dalam pengupayaan pemanfaatan teknologi dan memaksimalkannya sehingga memberikan kemudahan bagi para pengguna dalam melakukan transaksi jual beli.

Sistem penjualan pada UMKM Klasik Keik merupakan hasil dari analisis dan perancangan dimana permasalahan UMKM Klasik Keik ditemukan. Dengan adanya pemanfaatan teknologi menjadi sangat berguna bagi pengembangan bisnis UMKM Klasik Keik. Hasil dari analisis dan perancangan ini dapat memberikan hasil yang baik bagi pengelola UMKM Klasik Keik serta pelanggannya.

Sistem penjualan pada UMKM Klasik Keik yang telah dianalisis dan dirancang memberikan hasil sesuai dengan keinginan penjual, namun terdapat beberapa fungsi yang belum dikembangkan yaitu pembatalan pesanan yang dilakukan penjual maupun pelanggan. Modul pembatalan tersebut belum dapat berjalan sesuai keinginan penjual. Kemudian belum dikembangkannya sistem pembayaran secara *Midtrans Payment Gateway* pada sistem penjualan UMKM Klasik Keik yang divalidasi secara otomatis.

5.2 Saran

Berdasarkan uraian kesimpulan diatas, terdapat beberapa saran untuk dilakukan dalam pengembangan lanjut sebagai upaya peningkatan kualitas fungsi sistem penjualan. Adapun saran yang dapat diuraikan yaitu:

- 1) Mengembangkan modul pembatalan pesanan yang dapat dilakukan penjual dan pelanggan, sehingga dapat memberikan kemudahan ketika terdapat kendala pada penjual dalam masalah produk ataupun kendala pada pelanggan sehingga ingin melakukan pembatalan.
- 2) Mengembangkan pembayaran secara Midtrans agar mempermudah pelanggan melakukan proses *checkout* yang akan langsung divalidasi oleh sistem dan juga mempermudah penjual tanpa harus memeriksa bukti transfer dari pelanggan.
- 3) Melakukan pengembangan *User Interface* untuk menampilkan *website* yang elok dilihat dengan desain yang baik.